

Protokoll der Sitzung des AStA der FHP am 06.03.2017

Zeit: 18:00 Uhr

Ort: Kiepenheuerallee 5, Haus 4/1.15

STIMMBERECHTIGTE MITGLIEDER

Anwesend: Deborah Kröger, Aria Lirawi, Christian Mosau, Benjamin Reissing, Nikolas Ripka, Theo Schubert

Entschuldigt: Dahna Menner, Jennifer Barwinski, Benedikt Kurz

Unentschuldigt: -

BERATENDE MITGLIEDER

Anwesend: -

Sitzungsleitung: Nikolas Ripka

Protokoll: Theo Schubert

Gäste: Kai Mader

Tagesordnung

TOP 1: REGULARIEN

a. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Nikolas begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit (6 von 9 anwesend) fest. Die Tagesordnung wird genehmigt.

b. Protokolle

Es liegen keine Protokolle zur Genehmigung vor.

TOP 2: GÄSTE, ANTRÄGE

a. Lalonova

Kai Mader, Cultus UG

- Aria merkt an, dass der AStA FHP im Regelfall nur $\frac{1}{6}$, in diesem Fall nur 250€ fördern würde
- Kai sagt, das Zielpublikum sind ganz klar Studierende
- Aria fragt, ob ein Studierendenrabatt im VVK sein sollte
- Kai erwidert, dass der Rabatt an der Abendkasse sinnvoller ist
- ist zur Feier des Sommeranfangs gedacht, expliziert gute Laune-Musik
- Aria: Haushalt ist knapp; eventuell EWP, Studentenwerk anfragen
- Benjamin merkt an ein Empfehlungsschreiben an das StuWe zu verfassen, um eine zusätzliche Förderung zu ermöglichen
- Benjamin setzt sich diesbezüglich mit dem AStA UP in Verbindung

Der AStA beschließt, das Projekt Lalonova mit 300€ zu fördern. 6/0/0

b. Rollerderby Potsdam

- Benjamin kündigt an, dass das Potsdamer Rollerderbyteam PFC uns demnächst in der Sitzung aufsuchen möchte um eine eventuelle Kooperation für eine Tresenschicht vorzuschlagen
- Aria bittet Benjamin ihr das Konzept zukommen zu lassen
- Das Rollerderbyteam ist eingeladen eine der folgenden Sitzungen zu besuchen

TOP 3: TERMINE

- **24.–26.03. Überblicksseminar Hochschulpolitik für Einsteiger*innen** in Regensburg (Dahna, Theo, Benedikt, Johanna (StuRa FB2), Jenni VP interessiert)
- **28.–29.04. Hochschultag** in Döllnsee-Schorfeide (Jenni VP, Christian, Dahna, Nikolas, Benedikt, Aria, Marius (StuRa FB5) interessiert)
- **05.–07.05. BukS** in Bielefeld. Themen: BAföG, Prüfungsrecht, Rente (Debbie interessiert)
- **10.–11.05. Tagung Hochschule der Zukunft – Engagiert. Kreativ. Verantwortlich.** Berlin
- **17.05. 14:00 Vollversammlung der Studierendenschaft** mit Vorstellung der Kandidat*innen für die Gremienwahlen
- **07.–09.06. Sommerfest**
- **14.–15.06. Gremienwahlen**

TOP 4: AKTUELLES

- a. **57. Mitgliederversammlung des fzs**
 - Nikolas berichtet von der MV

TOP 5: REFERATE

a. Finanzen

- I. Stellenausschreibung
 - es gibt einen Termin mit zwei Leuten

b. Studium und Lehre

- I. video2brain
 - keine Rückmeldung von video2brain bezüglich "LinkedIn Learning"
- II. Vertretung SKSL
 - Christian ist bei allen potentiellen Terminen verhindert und fragt nach für Ersatz
 - es findet sich keiner für den Zeitraum
 - Christian wird sich mit Frau Reichel in Verbindung setzen und fragen, ob das Zeitfenster verschoben werden kann

c. Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

- I. Kampagnen
 - Nikolas stellt die kommenden Kampagnen vor
 - Nikolas zeigt das FleißOmeter, um Anwesenheiten zu verdeutlichen.
Anmerkung: Den Namen "FleißOMeter" hat Theo erfunden.
- II. Planung der Vollversammlung
 - Nikolas möchte die VV-AG einberufen, der Theo und Deborah beitreten
- III. Twitter Acc des AStA
 - Christian möchte die Verantwortung des Twitteracc übernehmen
 - Nikolas willigt ein

d. Campus, Verkehr und Umwelt

- I. Haus 17
 - Situation mit FHP Kolleg ist noch in Schwebe

e. Gleichstellung, Soziales und politische Bildung

- I. keine Wortmeldungen

f. Casino, Kultur und Sport

- I. Sommerfest
 - Nikolas berichtet von dem aktuellen Stand der Planung in der AG (Nikolas, Theo, Dahna)

g. Internationales

I. keine Wortmeldungen

h. Hochschulpolitik

I. Aktion Stadtmitte für alle

- Theo und Benjamin entscheiden spontan Über die Teilnahme beim Treffen am 12.03.2017

II. Benjamin berichtet von der Verwaltungsratsitzung im StuWe

- Marcus hatte diesmal die Stimme, beim kommenden Mal hat Benjamin das Stimmrecht

(1): BAföG

- Zahl der BAföG Anträge ist rückläufig, obwohl Studiezahl gleich bleibt
- StuWe ist auch daran interessiert, mehr Anträge zu bekommen
- StuWe meint, es wird nicht mehr gebraucht
- Benjamin meint, dass viele das Studium aufgrund der finanziellen Schwierigkeiten nicht antreten
- Aria berichtet von dem Tag der Studienfinanzierung an der FHP zur Studienfinanzierung
- Aria meint, es liegt an dem schlechten Image des StuWe
- es soll eine entsprechende Kampagne durch das StuWe geben
- Fragen für die Befragung
- werden durch Deborah und Benjamin bearbeitet

(2): Gelder SPSG

- die Verhandlungen bezüglich der Studentenwohnheime im Park Babelsberg mit der SPSG sind abgeschlossen
- die SPSG hat es sich teuer bezahlen lassen, dass die Standorte im Park Babelsberg gehalten werden
- Benjamin: es geht nicht, dass Studierendengelder die SPSG fördern
- Benjamin möchte (sobald er die Zahlen vorliegen hat) agieren und ein entsprechendes Schreiben verfassen

TOP 6: GREMIEN, AGS

a. -

TOP 7: SONSTIGES

a. Setup Befragung Studis

- Christian und Theo setzen sich zeitnah zusammen, um die Umfrage zu erstellen

Für das Protokoll:	Sitzungsleitung:
gez.	gez.
Potsdam, den 03.12.2016	

Abkürzungen:

AG = Arbeitsgruppe

BrandStuVe = Brandenburgische Studierendenvertretung

FES = Campus Friedrich-Ebert-Straße

FB 1 = Fachbereich Sozialwesen

FB 2 = Fachbereich Architektur und Städtebau

FB 3 = Fachbereich Bauingenieurwesen

FB 4 = Fachbereich Design

FB 5 = Fachbereich Informationswissenschaften

FBR = Fachbereichsrat

FHP oder FH;P = Fachhochschule Potsdam

fzs = Freier Zusammenschluss von StudentInnenschaften

GO = Grundordnung

Gröwa = studentisches Café Größenwahn in der FES

HSK = Hochschulstrukturkommission

KIEP = Kiepenheuerallee

KuZe = studentisches Kulturzentrum Potsdam

StuRa = Studierendenrat

StuWe = Studentenwerk Potsdam

UP = Uni Potsdam

VV = Vollversammlung

VP = studentische/r Vizepräsident_in